



"Debemos ser un ejemplo a la sociedad": Sheinbaum sobre viaje de Monreal en helicóptero

Durante este viernes durante su conferencia la [Mañanera del Pueblo](#), la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo reaccionó a los **viajes en helicóptero** de [Ricardo Monreal](#), líder de bancada de Morena en la Cámara de Diputados, tras volverse noticia viral.

"Es una decisión de él, yo siempre he pensado que **nosotros debemos ser un ejemplo a la sociedad** y que no debe haber gobierno rico con pueblo pobre. Creo que esa es la manera en que nos comportamos y creo que todos debemos de dar un ejemplo", afirmó la mandataria desde Palacio Nacional.

<https://www.debate.com.mx/politica/Debemos-ser-un-ejemplo-a-la-sociedad-Sheinbaum-sobre-viaje-de-Monreal-en-helicoptero-20241115-0093.html>